


全国さるなし・
こくわ　サミット in 玉川村開催

サミット in 玉川村開催!
　

全
国
の
さ
る
な
し
産
地
が
力

を
合
わ
せ
、
さ
る
な
し
の
知
名

度
向
上
を
図
る
た
め
「
第
１
回

全
国
さ
る
な
し
・
こ
く
わ
サ
ミ
ッ

ト
in
玉
川
村
」
が
７
月
30
日
、

た
ま
か
わ
文
化
体
育
館
で
開
催

さ
れ
、
地
元
玉
川
村
の
ほ
か
、

福
島
県
南
会
津
町
、
岩
手
県
軽

米
町
、山
形
県
飯
豊
町
、西
川
町
、

長
野
県
小
谷
村
、
新
潟
県
十
日

町
市
、
三
条
市
、
岡
山
県
新
庄

村
か
ら
12
団
体
が
参
加
し
、
さ

る
な
し
の
魅
力
を
Ｐ
Ｒ
し
ま
し

た
。

　

オ
ー
プ
ニ
ン
グ
セ
レ
モ
ニ
ー

の
ア
ト
ラ
ク
シ
ョ
ン
、
玉
川
ス

ポ
ー
ツ
民
謡
「
た
ま
か
わ
夢
音

頭
」
で
幕
を
開
け
た
さ
る
な
し
・

こ
く
わ
サ
ミ
ッ
ト
は
、
さ
る
な

し
の
健
康
効
果
や
６
次
化
商
品

に
つ
い
て
の
基
調
講
演
の
ほ
か
、

各
生
産
地
の
Ｐ
Ｒ
ブ
ー
ス
等
が

設
け
ら
れ
、
多
く
の
人
で
賑
わ

い
ま
し
た
。

基調講演１ さるなしの健康効果について

　マウスにさるなし果汁（岡山県新庄村産）
を投与した実験では、皮膚がんや肺がんな
どの予防効果が認められた。生産地による
効果の違いや、人への効果については今後
研究する必要があるが、期待が持てる！

岡山大学大学院医歯薬学総合研究科
准教授　有元　佐賀惠　氏

基調講演 2 さるなしを使った６次化取組について

　これまで各地で取り組まれた
６次化取組の事例や成功のポイ
ントから、今後のさるなし商品
を展開していきましょう！

(株) 山際食彩工房
代表取締役　山際　博美　氏

全
国
さ
る
な
し
・
こ
く
わ

　
　
　

  

連
絡
協
議
会
設
立

玉川スポーツ民謡舞による「たまかわ夢音頭」

全国さるなし・こくわ連絡協議会
構成団体代表の皆さん

　

７
月
30
日
、
さ
る
な
し
・
こ
く
わ

サ
ミ
ッ
ト
に
先
立
ち
、
全
国
さ
る
な

し
・
こ
く
わ
連
絡
協
議
会
設
立
総
会

及
び
第
１
回
総
会
が
開
催
さ
れ
ま
し

た
。

　

設
立
総
会
で
は
、
協
議
会
会
則
や

役
員
の
選
出
が
行
わ
れ
、
会
長
に
石

森
村
長
、
副
会
長
に
岩
手
県
軽
米
町

の
山
本
町
長
が
選
出
さ
れ
ま
し
た
。

　

ま
た
、
地
域
ご
と
に「
さ
る
な
し
」

や「
こ
く
わ
」な
ど
、
呼
び
名
が
異
な

る
こ
と
か
ら
、協
議
会
の
名
称
は「
全

国
さ
る
な
し
・
こ
く
わ
連
絡
協
議
会
」

と
さ
れ
、
来
年
の
第
２
回
サ
ミ
ッ
ト

も
玉
川
村
で
開
催
す
る
こ
と
が
確
認

さ
れ
ま
し
た
。

　

設
立
総
会
に
引
き
続
き
行
わ
れ
た
、

第
１
回
総
会
で
は
、
今
年
度
の
事
業

計
画
や
予
算
に
つ
い
て
審
議
さ
れ
、

さ
る
な
し
・
こ
く
わ
の
知
名
度
向
上

や
高
付
加
価
値
化
、
今
後
の
協
議
会

の
運
営
方
針
等
に
つ
い
て
、
活
発
に

意
見
が
出
さ
れ
さ
れ
ま
し
た
。

山際先生が考案した
６次化商品も展示されました。
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るなし・
こくわ　サミット in 玉川村開催!全国さるなし・
こくわ　第１回第１回

さるなしPR
事業ブース

　

各
産
地
が
出
店
し
た
Ｐ
Ｒ
ブ
ー
ス

に
は
、
さ
る
な
し
を
使
っ
た
様
々
な

商
品
が
並
び
ま
し
た
。

　

多
く
の
産
地
で
商
品
化
さ
れ
て
い

た
の
は
ジ
ャ
ム
で
し
た
。
そ
の
ほ
か
、

お
酢
や
ド
レ
ッ
シ
ン
グ
、
ワ
イ
ン
な

ど
、
産
地
に
よ
っ
て
様
々
な
商
品
に

加
工
さ
れ
て
い
ま
し
た
。

　

全
国
各
地
の
さ
る
な
し
商
品
に
、

来
場
さ
れ
た
方
は
も
と
よ
り
、
参
加

者
も
熱
心
に
説
明
を
聞
き
、
買
い
求

め
て
い
ま
し
た
。

羊毛フェルトコーナー

　イメージキャラクター
「さるなっき～」のストラッ
プづくりに挑戦です。
　さるなっき～の土台に、
針で綿をチクチク…

缶バッジコーナー

　イメージキャラクター「さ
るなっき～」の台紙に色
を塗ったり、好きな絵を
書いて、世界に一つだけ
の缶バッジが出来ました。

表情豊かなさるなっき～が出来ました。

情
報
交
換
会
・
現
地
視
察

　

サ
ミ
ッ
ト
終
了
後
に
は
、
マ
ー

ヴ
ェ
ラ
ス
末
広
に
お
い
て
、
情
報

交
換
会
が
開
催
さ
れ
、
関
係
者
等

が
親
睦
を
深
め
ま
し
た
。

　

情
報
交
換
会
で
は
、
小
高
寿
慶

会
に
よ
る
「
お
米
さ
ん
あ
り
が
と

う
」
が
披
露
さ
れ
、
参
加
者
か
ら

大
き
な
拍
手
が
送
ら
れ
ま
し
た
。

　

翌
日
に
は
、
全
国
各
地
の
生
産

者
等
に
よ
る
、
村
内
ほ
場
の
視
察

が
行
わ
れ
、
玉
川
村
で
最
も
古
く

か
ら
栽
培
が
行
わ
れ
て
い
る
、
塩

田
勝
利
さ
ん
（
四
辻
新
田
）
の
ほ

場
で
、
塩
田
さ
ん
か
ら
導
入
の
経

緯
や
管
理
状
況
に
つ
い
て
説
明
が

あ
り
ま
し
た
。

　

参
加
し
た
生
産
者
ら
は
、
品
種

に
よ
る
違
い
や
気
候
に
応
じ
た
管

理
方
法
か
ら
、
選
果
方
法
な
ど
に

つ
い
て
地
元
生
産
者
へ
質
問
す
る

な
ど
、
ほ
場
の
あ
ち
こ
ち
で
意
見

交
換
が
行
わ
れ
て
い
ま
し
た
。

スイーツコーナー

　さるなしを使ったスイーツ
づくり体験コーナーのメ
ニューは「ババロア」です。
　さるなしの酸味を活かし
た、甘酸っぱいババロアは、
作って、食べて大満足でした。
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玉
川
村
農
業
委
員
会

新
委
員
14
名
が
決
ま
り
ま
し
た

会
長
に
阿
部
金
四
郎
さ
ん
を
選
出

　
任
期
満
了
に
伴
う
農
業
委
員
会
委
員
の
改
選
が
行
わ
れ
、
新
委

員
14
名
が
選
任
さ
れ
ま
し
た
。
選
任
書
付
与
式
が
７
月
20
日
、
就

業
改
善
セ
ン
タ
ー
農
研
室
に
お
い
て
行
わ
れ
、
村
長
か
ら
一
人
ひ

と
り
に
選
任
書
が
手
渡
さ
れ
ま
し
た
。

　
引
き
続
き
改
選
後
初
め
て
の
農
業
委
員
会
総
会
が
開
催
さ
れ
、

会
長
に
阿
部
金
四
郎
さ
ん
、
職
務
代
理
者
に
は
須
藤
安
昭
さ
ん
と

渡
邊
利
秋
さ
ん
が
選
ば
れ
ま
し
た
。

　
任
期
は
７
月
20
日
か
ら
３
年
と
な
っ
て
い
ま
す
。

　
新
農
業
委
員
の
皆
さ
ん
は
次
の
と
お
り
で
す
。【
敬
称
省
略
】

　農業委員会は、農業者の代表で構成されており、行政区等からの推薦や一般公募の
中から選任され、議会の同意を得て組織されています。
　委員は、毎月開催する農業委員会定例総会において、農地の権利異動や農地の転用
の申請案件について審議を行います。
　また、毎年農地の利用状況調査を行っており、村内の遊休農地の所有者に利用意向
調査を行い、農地中間管理機構等を活用した、遊休農地の有効活用を図ります。
　その他、農業者年金の加入促進や全国農業者新聞普及拡大等の活動も行います。
　農業者の代表でもある農業委員が、皆様からのご意見やご要望をお聞きいたします
ので、農地に関するご相談がございましたら、お近くの農業委員へご相談ください。 

会長 阿部金四郎
（南須釜）

職務代理者 須藤安昭
（小高）

職務代理者 渡邊利秋
（四辻新田）

委員 高林きくみ
（中）

農 業 委 員 会 の 役 割

～ 農業委員は農地を守るために活動しています ～ 

注意：上記は、手続きの一般的なものの概要です。記載のないことや不明な点につきましては、
農業委員会へお問い合わせください。

●農地に関する主な手続

4



広報たまかわ　平成29年８月

農
地
利
用
最
適
化
推
進
委
員
６
名
を
委
嘱

委員 石森博信
（山小屋）

委員 関根惠二
（北須釜）

委員 石井清藏
（竜崎）

委員 小針金之
（川辺）

委員 佐久間悦男
（岩法寺）

委員 草野陽子
（北須釜）

委員 関根春雄
（吉）

委員 眞弓泰行
（蒜生）

委員 鈴木好市
（南須釜）

吉田今朝雄
（川辺、蒜生）

矢吹洋一
（小高、中）

草野壽幸
（岩法寺、竜崎）

宗形辰一
（南須釜）

草野光德
（北須釜、吉）

石森三男
（山小屋、四辻新田）

前
農
業
委
員
へ

　
　
　
　

感
謝
状

　

７
月
19
日
、
前
農
業
委
員
会
委

員
へ
の
感
謝
状
贈
呈
式
が
、
村
役

場
北
庁
舎
会
議
室
に
お
い
て
行
わ

れ
、
教
育
長
か
ら
委
員
一
人
ひ
と

り
へ
感
謝
状
と
記
念
品
が
手
渡
さ

れ
ま
し
た
。

　

こ
ち
ら
は
、
村
表
彰
条
例
に
基

づ
き
、
多
年
に
わ
た
り
農
業
委
員

会
委
員
と
し
て
職
務
に
精
励
さ
れ
、

村
の
農
政
進
展
に
寄
与
さ
れ
た
功

績
を
称
え
贈
呈
さ
れ
た
も
の
で
す
。

　

多
年
に
わ
た
り
ご
活
躍
い
た
だ

き
、
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

委員 　田守之
（中）

　

平
成
28
年
４
月
に
農
業
委
員
会

等
に
関
す
る
法
律
が
改
正
さ
れ
、

農
地
等
の
利
用
の
最
適
化
が
農
業

委
員
会
の
新
た
な
必
須
業
務
と
し

て
位
置
付
け
ら
れ
た
こ
と
に
伴
い
、

農
地
利
用
最
適
化
推
進
委
員
が
新

た
に
設
け
ら
れ
ま
し
た
。

　

７
月
20
日
に
開
催
さ
れ
た
農
業

委
員
会
総
会
に
お
い
て
、
委
員
６

名
の
選
出
に
つ
い
て
同
意
が
得
ら

れ
、
総
会
後
に
阿
部
会
長
よ
り
委

嘱
状
が
手
渡
さ
れ
ま
し
た
。

　

農
地
利
用
最
適
化
推
進
委
員

は
、
農
業
委
員
と
連
携
し
、
担

い
手
へ
の
農
地
利
用
の
集
積
・
集

約
化
や
耕
作
放
棄
地
の
発
生
防

止
・
解
消
、
農
地
中
間
管
理
事
業

の
活
用
促
進
、
新
規
就
農
者
の

参
入
支
援
等
の
現
場
活
動
を
実

施
し
ま
す
。

　

農
地
利
用
最
適
化
推
進
委
員

の
皆
さ
ん
は
次
の
と
お
り
で
す
。

【
敬
称
略（　

）内
は
担
当
地
区
】
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TAMAKAWATAMAKAWATAMAKAWA

　

７
月
15
日
か
ら
17
日
に
か
け
て
、
第

40
回
福
島
県
少
年
野
球
選
手
権
大
会
須

賀
川
・
石
川
地
区
予
選
が
須
賀
川
市
牡

丹
台
球
場
他
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　

地
区
予
選
に
は
22
チ
ー
ム
が
出
場

し
、
玉
川
村
か
ら
は
４
チ
ー
ム（
泉
中

学
校
、
須
釜
中
学
校
各
２
チ
ー
ム
）が

出
場
し
ま
し
た
。

　

各
会
場
で
熱
戦
が
繰
り
広
げ
ら
れ
、

玉
川
泉
Ａ
チ
ー
ム（
泉
中
学
校
３
年
生

主
体
チ
ー
ム
）が
見
事
優
勝
を
果
た
し
、

８
月
12
日
か
ら
開
催
さ
れ
る
県
大
会

（
ヨ
ー
ク
開
成
山
ス
タ
ジ
ア
ム
他
）へ
の

出
場
を
決
め
ま
し
た
。

少
年
野
球
選
手
権
大
会

泉
中
野
球
部
優
勝

県大会出場を決めた玉川泉Aチーム

　夏の交通事故防止県民総ぐるみ運動期間中の７月１６
日、福島空港展望台で交通安全祈願祭が行われ、その後、
国道118号で交通安全テント村作戦が実施されました。
　交通対策協議会、交通安全協会、交通安全母の会など
から約40名が参加し、交差点で信号待ちのドライバーに
交通安全のチラシと特産のさるなしドリンクを配り、交通
安全を呼びかけました。

安全運転をお願いします

県
民
ス
ポ
ー
ツ
大
会
石
川
地
区
大
会

ソ
フ
ト
ボ
ー
ル
で
準
優
勝

県中地区大会への出場を決めた竜崎ソフトボール愛好会

大槻大和くん（左）と須藤百香さん（右）

交通安全テント村作戦

　玉川村青少年育成村民会議では、毎年、夏休み期間中の
朝に防災行政無線で、児童生徒に規則正しい生活を呼びか
ける「生活ｺｰﾙ」を放送しています。今年、放送を担当してく
れたのは、玉川第一小学校６年生の大槻大和くんと須藤百
香さんです。７月14日、初めての放送収録に、緊張しなが
ら何度も原稿を読み返し収録を行いました。
　毎朝、2人のさわやかな呼びかけが各家庭に届いています。

夏休みのさわやかな朝に
大槻くんと須藤さんが朝の放送収録

　

７
月
９
日
、
第
70
回
福
島
県
総
合
体

育
大
会
県
民
ス
ポ
ー
ツ
大
会
石
川
地
区

大
会
が
、
平
田
村
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　

玉
川
村
か
ら
は
、
家
庭
バ
レ
ー
ボ
ー

ル
、
壮
年
ソ
フ
ト
ボ
ー
ル
に
各
２
チ
ー

ム
が
出
場
し
ま
し
た
。

　

家
庭
バ
レ
ー
ボ
ー
ル
で
は
、
小
高
家

庭
バ
レ
ー
ボ
ー
ル
愛
好
会
が
３
位
と
好

成
績
を
収
め
ま
し
た
。

　

壮
年
ソ
フ
ト
ボ
ー
ル
は
竜
崎
ソ
フ
ト

ボ
ー
ル
愛
好
会
が
準
優
勝
を
果
た
し
、

県
中
地
域
大
会
出
場
を
決
め
ま
し
た
。

　

県
中
地
域
大
会
は
８
月
27
日
に
田
村

市
総
合
運
動
公
園
で
開
催
さ
れ
ま
す
。

ドライバーに安全運転を呼びかける参加者

やまと もも

か
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実
業
団
選
手
と
ふ
れ
あ
う

　

７
月
15
日
、
公
民
館
と
元
気
ス
ポ
ー

ツ
ク
ラ
ブ
に
よ
る「
タ
グ
ラ
グ
ビ
ー
教

室
」が
ク
ッ
ク
ド
ー
ム
た
ま
か
わ
で
開

催
さ
れ
ま
し
た
。

　

ヤ
ク
ル
ト
ラ
グ
ビ
ー
部
、
セ
コ
ム
ラ

グ
ビ
ー
部
の
実
業
団
選
手
３
名
を
講
師

に
迎
え
、
村
内
の
小
学
生
24
名
が
参
加

し
ま
し
た
。

　

初
め
て
タ
グ
ラ
グ
ビ
ー
に
挑
戦
し
た

子
ど
も
た
ち
も
、
実
業
団
選
手
た
ち
の

熱
く
、
楽
し
い
指
導
に
よ
り
、「
も
っ
と

や
り
た
い
」と
楽
し
い
ひ
と
時
を
過
ご

し
ま
し
た
。 

タ
グ
ラ
グ
ビ
ー
教
室
開
催

東北大会での健闘を誓う阿部さん（中央）

剣
道
女
子
個
人
の
部

　

須
釜
中
学
校
剣
道
部
３
年
生
の
阿
部

愛
香
さ
ん（
南
須
釜
）が
、
第
60
回
福
島

県
中
学
校
体
育
大
会
剣
道
女
子
個
人
の

部
で
３
位
入
賞
し
、
２
年
連
続
で
東
北

大
会
へ
の
出
場
を
決
め
ま
し
た
。

　

７
月
25
日
、
岡
崎
校
長
、
顧
問
の
廣

川
先
生
と
共
に
役
場
を
訪
れ
、
村
長
に

県
大
会
入
賞
と
、
東
北
大
会
出
場
を
報

告
し
ま
し
た
。

　

阿
部
さ
ん
は「
福
島
県
の
代
表
と
し

て
、
上
位
入
賞
め
ざ
し
て
頑
張
り
た
い
」

と
意
気
込
み
を
語
っ
て
く
れ
ま
し
た
。

　

東
北
大
会
は
８
月
１
日
か
ら
秋
田
県

秋
田
市
で
開
催
さ
れ
ま
す
。

２
年
連
続
東
北
大
会
出
場

元気に真剣にプレーする参加者

TAMAKAWATAMAKAWATAMAKAWA

　７月20日、第29回ふくしま駅伝玉川村選手団結成式が、たま
かわ文化体育館で行われました。
　式では、本部長の石森村長、大和田宏実行委員長があいさつし、
選手一人ひとりが紹介されました。
　今年度の選手団は、監督以下コーチ、マネージャー等が６名、選
手が中学生から一般の部までの23名で、本番までの約４カ月間練
習に励みます。
　ふくしま駅伝は、11月19日（日）、しらかわカタールスポーツパー
ク陸上競技場から福島県庁までの16区間（94.８ｋｍ）で争われます。
 

ふくしま駅伝選手団結成式
村の部上位入賞を狙う

緊張の面持ちで式に臨む選手たち

　今年第３子が生まれ、新しい家族が増えたご家族へ、
村の子育て支援施策の一つである「たまかわっ子誕生祝
金」を支給しました。
　次代を担う子どもの誕生を祝福し、健やかな成長を願
い、子育てを支援するために贈られるものです。
◆たまかわっ子誕生
　吉村葵(あおい)ちゃん（第３子）
　吉村雄太さん（父）・里美さん（母）（南須釜）

お子さんの誕生を祝って
「たまかわっ子誕生祝金」を給付

葵ちゃんの誕生を喜ぶ吉村さんご一家
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健健 だよりだより健 だよりだより健

けんこう

だより幸幸幸幸

 

　“稀代の悪女"蒲生美智留(がもう・みちる)。天
賦の美貌と巧みな話術で、人々の人生を狂わせる。
人々はどのようにして美智留の罠に堕ちてゆくの
か。美智留とは何者なのか!?
　奇才が描くノンストップ・ダークヒロイン・ミステリー　　

　3月11日、宮城県沖を震源地とする巨大地震が
発生し、壊滅的な打撃を受けた。新聞記者の大
嶽は現地取材に向かう、また取材中に被災し行
方不明になった新人記者の松本を捜索するとい
う特命を受けて。過酷な取材をしながら松本を捜す大嶽は、津波
で亡くなった地元で尊敬を集める僧侶の素性が、13年前に放火殺
人で指名手配を受けている凶悪犯だと知る

　今年もこの季節がやって来ました。
暑い夏にひやりとする体験をしてみま
せんか？どなたでも参加できます。
日時：８月19日（土）午後１時30分～
場所：ふるさと館（文化体育館内）

雨に泣いている
真山　仁　著

嗤う淑女
中山　七里　著

8月10日は何の日？8月10日は何の日？
答えは「健康ハートの日」です。公益財団法人日本
心臓財団が、心臓病について国民の予防意識の向上
を図ることを目的として定めたものです。

第５回　
こわ～いきもだめしおはなし会

　心臓病は単に高齢によるものだけではなく、生活習慣に原因があるケース
も多くみられ、若者や働き盛りの方にとっても無視できない病気です。
　心臓の危険因子には高血圧、高脂血症、肥満、糖尿病、喫煙などがあります。
生活習慣を見直し、血圧のチェックをして“健康ハート”を作りましょう。

◎心臓病［狭心症、心筋梗塞など］を遠ざける生活習慣のポイント◎

▶健康に関するお問い合わせ先：村保健センター　☎３７－１０２４

１．肉の脂身やバター、チーズなどの動物性脂肪分は、中性脂肪やコレステロールを増やすので注意しましょ
う。オリーブ油やゴマ油、魚の油に多く含まれる不飽和脂肪酸は、これらを減らす働きがあります。ア
ジやイワシなどの背が青い魚には不飽和脂肪酸が豊富で、血液の流れを改善する効果があります。

２．高血圧は心臓に負担をかけます。原因は塩分のとり過ぎです。香辛料やだし汁、酢などを上手に利用し
て薄味を心がけましょう。

３．食事は腹八分目を心がけ、栄養バランスよく食べましょう。甘いお菓子やアルコールにも注意が必要です。

４．喫煙は心臓病だけでなく、多くの生活習慣病を招きます。喫煙者だけでなく家族の健康にも影響を及ぼ
します。「今すぐ禁煙」の実行を。

夏場も油断禁物！
　心臓病は冬場に多い傾向がありますが、夏場の発汗によって体内の水分が大量に失われて血液が
ドロドロになり、血栓ができやすくなります。水分をしっかりとこまめに補給するようにしましょう。

生活習慣を見直して、“健康ハート（心臓）”を作りましょう！

★県立図書館巡回図書オススメ本【クックちゃん文庫（公民館内）☎57－4632】

お 知 ら せクックちゃん文庫から

広報たまかわ　平成29年8月
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リオンドールさんリオンドールさんリオンドールさん

玉川村役場玉川村役場玉川村役場

玉川郵便局玉川郵便局玉川郵便局

★

◎〒

↓玉川Ｉ.Ｃ.↓玉川Ｉ.Ｃ.↓玉川Ｉ.Ｃ.

★
泉郷駅泉郷駅泉郷駅

玉川村役場玉川村役場玉川村役場
玉川郵便局玉川郵便局玉川郵便局

◎〒

　創業35年の『樹洛』は昔ながらの趣のある喫茶店です。木のぬく
もりを感じる4席のカウンターと5つのテーブル席があり、落ち着
いた雰囲気でゆっくりと過ごすことが出来ます。また、遊ぶことは
出来ませんが懐かしのゲームテーブルが今も残っています。

　樹洛はナポリタンスパゲティが人気です。太めの麺と、麺に絡ん
だケチャップは懐かしの味です。また、注文を受けてから豆を挽き、

サイフォンで淹れる香り高いコーヒーが楽しめます。

　気さくで明るい樹洛のママさんは「長い間お店を続けてこられた
のも、気に入って来てくださるお客様のおかげです。皆様に支えて
いただき、とても感謝しております。」と話されていました。

たまかわ再発見!
玉川村地域おこし協力隊商工振興支援隊員の村木美香が玉川村のお店や
工場など、気になった事業所や情報などを紹介していくコーナーです。

玉川村大字小高字中村前8　   　TEL/FAX. 0247－57－2025
●営業時間／ 8：00～ 19：30　　●定休日／不定休

玉川村大字小高字南畷15－1　　TEL.0247－57－3487
●営業時間／ 11：00～ 20：30　　●定休日／日曜・祝日

皆様からのオススメのお店やスポットなどの情報もお聞かせください。在職先：玉川村商工会   TEL57-2250   取材：地域おこし協力隊 村木美香

●商工振興支援とは…玉川村の商い（商店や工場）を PRすることでより元気に！
　商い（商工業）から玉川村を元気にする活動をしています。

丸正呉服店

喫茶 樹洛

　創業68年の『丸正呉服店』は村内唯一の洋服屋さんです。洋服以
外にもシーツなどの寝具類や村内の小中学校指定の上履き、運動着
などの販売をしています。

　丸正呉服店は創業当時、洋服の他に着物や呉服小物などを扱うお
店でしたが、近年の着物の需要減少に伴い、現在は婦人服をメイン
に販売しています。

　販売している商品は品質にこだわった国産品を中心にとりそろ
えられ、来店されるお客様の好みを考えながら、デザインの重複
がないよう配慮しているそうです。

　「お客様が商品を購入し、長く大事に着てくださっているのを見
ると嬉しく有難いです。立ち寄ってく
ださったお客様との会話もまた楽しみ
に頑張っています。」と、奥さんが笑顔
で話してくれました。
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